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Информационная газета

В соответствии с протоколом
оперативного штаба Калужской
области от 22.11.2024 года на тер-
ритории Калужской области с 1
декабря 2024 года по 15 января
2025 года включительно вводит-
ся запрет на реализацию (торгов-
лю), а также использование орга-
низациями, индивидуальными
предпринимателями и граждана-
ми пиротехнических изделий.

Информация
Законом Калужской области

"Об административных право-
нарушениях в Калужской обла-
сти" № 122-ОЗ установлена ад-
министративная ответствен-
ность для должностных лиц,
индивидуальных предпринима-
телей и граждан за неисполне-
ние или нарушение решений
оперативного штаба Калужской
области.

Перед началом заседания
депутатов об определении изби-
рательных округов Куйбышевс-
кого района на выборах местно-
го самоуправления проинфор-
мировала председатель ТИК
Куйбышевского района Людми-
ла Анатольевна Прудникова.

Первым вопросом повестки
дня депутаты Районного Со-
брания утвердили Порядок при-
знания безнадежными к взыс-
канию недоимки, задолженно-
сти по пеням и штрафам по ме-
стным налогам МР "Куйбышев-
ский район".

Настоящее Решение вступает
в силу со дня его официального
опубликования (обнародования).

Народные избранники, заслу-
шав заместителя главы админи-
страции по жилищно-комму-
нальному хозяйству и строитель-
ству Сергея Николаевича Беляя
по вопросу о внесении измене-
ний в Положение о муниципаль-

ном жилищном контроле на тер-
ритории МР "Куйбышевский рай-
он" (Индикаторы риска наруше-
ния обязательных требований,
используемые при осуществле-
нии муниципального жилищно-
го контроля), внесли изменения
в решение Районного Собрания
от 26.01.2023 года и дополнили
его пунктом "3":

"Поступление информации от
специализированной организа-
ции по обслуживанию внутридо-
мового и внутриквартирного га-
зового оборудования о невоз-
можности провести плановый
осмотр внутридомового и (или)
внутриквартирного газового обо-
рудования в муниципальном
жилом помещении из-за отсут-
ствия доступа в указанное муни-
ципальное жилое помещение в
течение двух и более месяцев".

Депутаты единогласно при-
знали утратившим силу реше-
ние Куйбышевского Районного
Собрания от 24.12.2020 года "О
передаче в федеральную соб-
ственность имущества, являю-

щегося собственностью муни-
ципального района "Куйбышев-
ский район".

Рассмотрели и единогласно
приняли решение об обеспече-
нии сохранности транспортных

средств участников специаль-
ной военной операции на без-
возмездной основе, зарегистри-
рованных и (или) проживающих
на территории Куйбышевского
района.

Поручили администрации МР
"Куйбышевский район" опреде-
лить территорию для размеще-
ния на безвозмездной основе
транспортных средств участни-
ков СВО и разработать поря-
док размещения и обеспече-
ния их сохранности на безвоз-
мездной основе.

Приняли решение о бесплат-
ном посещении участниками
специальной военной операции
(СВО) и членами их семей, а так-
же членами семей погибших
(умерших) участников СВО клуб-
ных формирований и меропри-
ятий, проводимых (организуе-
мых) муниципальными учрежде-
ниями культуры и учреждения-
ми образования в сфере культу-
ры МР "Куйбышевский район".

В ходе заседания депутат
Районного Собрания Иван

В конце 2023 года админист-
рация МР "Куйбышевский рай-
он" совместно с ПАО "Ростеле-
ком" актуализировали данные
о потребности населения по-
селка Бетлица и других насе-
ленных пунктов Куйбышевского
района в доступе к высокоско-
ростному интернету. Было полу-
чено 360 заявок от жителей
района, в том числе 289 заявок
от жителей Бетлицы и деревни
Садовище, и совокупно 71 за-
явка от жителей района. На ос-
новании полученных данных и
инвестиционных возможностей
ПАО "Ростелеком" было приня-
то решение о развитии телеком-
муникационной инфраструкту-
ры в районном центре.

С сентября 2024 года и до на-
стоящего времени в поселке Бет-
лица ведутся работы по проклад-
ке волоконно-оптического кабе-
ля и размещению оборудования
для подключения абонентов.

Проектом охвачены 584 до-
мохозяйства частной застройки
в наиболее заселенных райо-
нах поселка.

Бетличане, чьи дома попали
в периметр проекта, уведомля-
ются сотрудниками "Ростелеко-
ма" о возможности подключить
сервисы провайдера путем по-
квартирного обхода и размеще-
ния информационных сообще-
ний.

К середине ноября доступ в
Сеть уже получили 128 домохо-
зяйств.

Совокупная стоимость услуг
для одного домохозяйства со-
ставляет 14900 рублей, из кото-
рых 9000 рублей - стоимость орга-

низации доступа к Сети и 5900
рублей - стоимость оборудования
ONT (оптический сетевой терми-
нал, который представляет собой
устройство, обеспечивающее се-
мью сетью доступа).

На данный момент в пери-
метр проекта в районном цент-
ре не попадают домовладения
поселка Бетлица, расположен-
ные по улицам Прохоренкова,
Энгельса, Аксенова, Строите-
лей, Советская, Спортивная,
Дмитрия Донского, Александра
Невского, а также некоторые
участки улиц Кирова, Киреева,
Циолковского, Новосибирская,
Горького, деревня Садовище и
поселок Михайловский.

Уточнить адресную возмож-
ность подключения можно по
телефону 8-800-301-38-10.

Инвестиционным планом
развития ПАО "Ростелеком" на
2024 - 2025 годы выполнение
работ по дальнейшему массо-
вому строительству сети в Куй-
бышевском районе не предус-
мотрено. Однако возможность
реализации проекта может
быть рассмотрена при форми-
ровании инвестиционной про-
граммы будущих периодов с
учетом спроса населения на
услуги связи и экономической
целесообразности. Индивиду-
альные решения по организа-
ции доступа в интернет по во-
локонно-оптическим линиям
связи, выходящие за рамки
проекта, могут рассматривать-
ся при совместном инвестиро-
вании сторон в строительство.

Подготовлено по материалам
ПАО "Ростелеком"

Ê âîïðîñó ïîäêëþ÷åíèÿ
âûñîêîñêîðîñòíîãî èíòåðíåòà

Районное Собрание решило
28 ноября 2024 года состоялось очередное заседание Районного Собрания,

на котором присутствовал глава администрации Куйбышевского района
Сергей Николаевич Макридов.

29 ноября 2024 года заме-
ститель председателя
Правительства Российс-
кой Федерации Денис Ва-
лентинович Мантуров в
Кремле вручил государ-
ственную награду Россий-
ской Федерации орден По-
чета генеральному дирек-
тору ЗАО "ЗИО-Здоровье"
Сафонову Николаю Викто-
ровичу.

Ïîçäðàâëÿåì!

Иванович Изотенков поднял
два важных вопроса, которые
существенно сказались на каче-
стве жизни наших жителей
вследствие снежного урагана,
который оставил многие насе-
ленные пункты района без све-
та на несколько дней.

Иван Иванович предложил
составить обращение в Законо-
дательное Собрание Калужс-
кой области о выделении наше-
му району средств на приобре-
тение генераторов и поднял воп-
рос о принятии Решения о рас-
ширении охранной зоны линии
электропередачи от рядом сто-
ящих деревьев. Недавняя непо-
года показала, что существую-
щая ныне ширина линии оказа-
лась очень мала для падающих
в непогоду высокорослых дере-
вьев. Отсюда и многочисленные
повреждения ЛЭП. Следствие
всего этого - люди остаются без
тепла, воды и света.

Это предложение было еди-

ногласно поддержано депута-
тами Районного Собрания, и
уже в ближайшее время в Зако-
нодательное Собрание Калуж-
ской области будет направлено
данное обращение.

Депутаты поздравили свою
коллегу Светлану Николаевну
Стержанову с прошедшим юби-
леем.

Вера МАРТЫНОВА
Фото автора
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Èíôîðìàöèÿ äëÿ àáèòóðèåíòîâ

Фото Евгении ЗЕНКИНОЙ

Вот и мне недавно очеред-
ной раз позвонили, предста-
вившись "специалистом соци-
ального фонда".

Это название и высвети-
лось на экране моего телефо-
на и сначала не вызвало осо-
бых подозрений.

Молодой человек, назвав
все мои данные - ФИО, дату
рождения, "проинформиро-
вал", что мне якобы при расче-
те пенсии не учли 1,5 года мо-
его трудового стажа и, чтобы
получить перерасчет, нужно
сходить в отделение пенсион-
ного фонда и написать заявле-
ние.

Все вроде понятно. Схожу,

говорю, обязательно.
"Специалист" учтиво не уни-

мался: "Мы Вам выпишем та-
лончик на 16 часов 30 минут, и
Вы с ним можете пройти без
очереди к Ольге Витальевне
Ивановой и написать заявле-
ние. Она Вам сделает перерас-
чет. Вам сейчас придет сооб-
щение с номером, Вы его пе-
репишите себе, сохраните, что-
бы с ним пойти на прием, и со-
общите его нам, а мы Вам вы-
пишем талончик. Без талончи-
ка нельзя написать такое за-
явление".

"Хорошо, - говорю, - схожу,
только по какому адресу мне
эту Ольгу Витальевну искать?"

"Специалист" опять учтиво
посылает: "На Пролетарскую
улицу, дом 2".

А я опять задаю вопрос: "А в
каком городе?"

"Ну как же, в Вашем, в Куй-
бышеве, поселок Бетлица! Вы
же там живете!", и опять повто-
ряет мои персональные дан-
ные и просит срочно прислать
номерок из полученной СМС-
ки, не забыв припугнуть, что
если я  не сообщу им эти завет-
ные циферки, то меня не за-
пишут на прием в пенсионный
фонд, не перерассчитают пен-
сию и я потеряю аж… 30 тысяч
рублей!

Окончательно поняв, что

мне звонит тот, кто не понима-
ет, в какой области находится
наша Бетлица, я задаю прово-
кационный вопрос: "Хорошо, я
схожу в пенсионный, но снача-
ла скажите мне, чей Крым?"

Молодой человек малость
завис, занервничал и возмутил-
ся: "К чему такой вопрос не по
теме? Эту информацию можно
получить, забив вопрос в интер-
нете, а Вам надо срочно пен-
сию перерассчитывать, а то
деньги потеряете. Пришлите
цифры, а не интересуйтесь
ерундой".

"Не-ееее, - говорю, - ты мне,
хохол, ответь, чей все-таки
Крым и где находится ваш кол-

центр - в Харькове
или Днепропет-
ровске?"

Дальше наш
любезный разго-
вор перешел на
могучий русский.
Растерянный па-
рень уже "не дер-
жал вертикаль",
начал запугивать
меня тем, что на
мою грубость по-
жалуется своему
начальнику. А на
вопрос "Не Зелен-
скому ли?" взор-
вался бранью.

И тут я оконча-
тельно с горечью
поняла, что не ви-
дать мне перерас-
чета и добавки в
виде тридцатки.

Кстати, этот мо-
шенник звонил
мне на Ватсап.

Как только я сделала сброс
звонка, позвонил повторно, но
уже с включением видеосвязи.
И этот ход мне был понятен -
ему нужна моя биометрия. Не
получилось.

Сразу возникает вопрос - что
ему было надо? Все очень про-
сто - ему нужны были четыре
цифры для входа на мою учет-
ную запись на Госуслугах. А от-
туда - уже пошли бы кредиты,
микрозаймы, продажа кварти-
ры или еще что… Не вышло.

Хотя, будь у меня поменьше
бдительности и не начни я за-
давать ему уточняющие вопро-
сы, от которых парень терялся,
может быть, и попалась бы на
эту уловку. Денег все же хочет-
ся.

Я не поленилась забить в
интернете озвученные мошен-
ником данные. Действительно,
село Куйбышево с улицей Про-
летарской, дом 2, где находит-
ся отделение пенсионного фон-
да, существует, но в Ростовской
области. Парень немного про-
считался с локацией, а так бы,
может быть, и поверила.

Отмечу, что этот звонок от
мошенников мне не первый.
Обычно сразу посылаю неиз-
вестных по известному адресу.

Ну а когда хочется поприка-
лываться, начинаю разговари-
вать, при этом путая их постав-

ленный и отработанный текст
массой несуразных вопросов.
И все сразу становится на свои
места. Они начинают нервни-
чать и сдуваться.

Но лучше вообще не отве-
чать на сомнительные номе-
ра. Злоумышленники очень
изобретательны, используют
разные методы, чтобы полу-
чить доступ к банковской ин-
формации или заставить жер-
тву добровольно перевести
деньги.

Как известно, от звонков мо-
шенников больше всего стра-
дают люди со старыми номе-
рами телефонов, использую-
щимися уже несколько лет, по-
тому что они успели попасть
сразу в несколько разных баз,
используемых мошенниками.
Эти базы пополняются в том
числе из-за нас самих - мы с
легкостью сообщаем свой но-
мер мобильного множество
раз в целях получения разных
услуг и для регистрации на сай-
тах.

Ни для кого не секрет, что
базы с контактами кочуют по
интернету из рук в руки, их пе-
риодически "сливают", а пото-
му не удивляйтесь, если вам
вдруг позвонит неизвестный,
представится сотрудником
банка или известной организа-
ции и назовет вас по имени.
Это совершенно не означает,
что звонок - не фейк.

Часто встречается и такая
практика, как звонки, после от-
вета на которые сразу идет
сброс. Чаще всего это провер-
ка активности номера и того,
отвечает ли человек на незна-
комые звонки (если да, то его
заносят в базу для фишингово-
го прозвона). Бывают и другие
типы звонков, которые сбрасы-
вают так быстро, что пользова-
тель физически не успевает от-
ветить. В этом случае у мошен-
ников может быть расчет на то,
что человек перезвонит и с него
могут списать какую-то сумму
за сам факт звонка.

Либо при перезвоне будет
озвучено рекламное сообще-
ние.

В случае последующего раз-
бирательства за мошенниче-
ство оператору укажут, что
пользователь позвонил пер-
вым.

В связи с этим на незнако-
мые номера перезванивать
не рекомендуется в принци-
пе.

Надо давно поставить себе
за правило все серьезные воп-
росы, связанные с деньгами и
документами, решать лично,
не надеясь на телефон. А при
навязчивой помощи неизвест-
ных лиц лучше спросить совет
у своих близких, у тех, кому до-
веряешь, чтобы не попасть по-
том в плачевную ситуацию.

Дорогие читатели! Будьте
бдительны! Не связывайтесь с
мошенниками!

Вера МАРТЫНОВА
Фото автора

Àëëî! Êòî ãîâîðèò? Ñëîí?
Íåò - ìîøåííèêè...

Не зря у нашего народа уже
много веков бытует такая по-
словица: "Пока гром не грянет
- мужик не перекрестится". В
русском менталитете есть
склонность к откладыванию
неприятных или трудоемких
задач до последнего момента.
Мы часто надеемся, что про-
блемы решатся сами собой или
исчезнут, не требуя нашего
вмешательства. Однако, как
показывает опыт, это редко
происходит. Напротив, пробле-
мы имеют тенденцию накапли-
ваться и усиливаться со време-
нем, если им не уделять долж-
ного внимания.

Примером может служить
пренебрежение проблемами
окружающей среды. Многие из

нас стараются не замечать
признаки изменения климата
и экологические кризисы до тех
пор, пока они непосредствен-
но не начинают затрагивать
нашу повседневную жизнь.
Только когда ураганы, пожары
и наводнения начинают нано-
сить нам ущерб, мы пробужда-
емся к действию.

Недавний снежный ураган
"Квитерия" с разрушающей си-
лой прошелся по нашему реги-
ону и причинил немало бед
населенным пунктам, оставив
их без света, тепла и воды.

Создал он и еще одну боль-
шую проблему - повалил много
деревьев. Одни падали на до-
роги, другие на электропрово-
да, а были и такие, которые
ломались и падали на кладби-
щах, при этом разбивая огра-
ды и памятники.

Такая беда случилась и на
старом кладбище поселка Бет-
лица.

Надо отметить, что это клад-
бище - ровесник районному
центру. Так уж сложилось, что

оно давно заросло деревьями,
которые от своих прожитых лет
начали периодически падать.
К тому же их природный век
сокращают захоронения, при
которых подрубаются корни
деревьев.

Утром 28 ноября в админи-
страцию сельского поселения
"Поселок Бетлица" пришли око-
ло 20 жителей поселка. Их вол-
новал один вопрос - благоуст-
ройство старого кладбища в п.
Бетлица: выпиловка и уборка
деревьев.

Инициативная группа подго-
товила по этому поводу обра-
щение к главе администрации,
которое уже подписали около
50 человек.

После беседы с жителями

глава администрации поселе-
ния Роман Олегович Жаров
дал вот такой комментарий
нашей газете:

- Действительно, кладбищу
много лет, деревья старые, при
захоронениях у них поврежда-
ются корни и они, теряя силу,
периодически при сильных по-
рывах ветра падают, ломают
ограждения и надгробия.

Кладбище можно попробо-
вать привести в надлежащее
состояние по региональной
Программе поддержки мест-
ных инициатив. По этой про-
грамме уже благоустроены
многие кладбища нашего рай-
она.

На 2025 год выставим это
предложение на всенародное
обсуждение вместе с другими
поступившими к нам идеями. В
случае победы подготовим всю
необходимую документацию и
будем участвовать в региональ-
ном конкурсе. Если выиграем
его, реализуем и этот проект.

Вера МАРТЫНОВА
Фото автора

На проблему
указала природа

Практически все россияне, пользующиеся мобильными телефонами,
когда-либо сталкивались со звонками от неизвестных абонентов, кото-
рые представляются то майорами следственных комитетов, то предста-
вителями пенсионного фонда, социальных служб, представителями служ-
бы безопасности или работниками банков, операторами сотовой связи.
Да кем угодно, только бы вызвать у человека сильные эмоции, чтобы
вывести его из состояния равновесия и снизить бдительность. Для этого
они используют две основные стратегии: запугивание или обещание вы-
сокой выгоды.

В декабре 2024 года специ-
алисты калужского Управления
Росреестра проведут телефон-
ные консультации для граждан
с 10.00 до 12.00 по следующим
темам:

- Правовая помощь в офор-
млении недвижимости -
03.12.2024 по тел. 8 (4842) 79-
55-49.

- Надежные способы защи-
ты недвижимости от мошенни-
ков - 12.12.2024 по тел. 8 (4842)
79-52-80.

- Как исправить ошибку в
реестре недвижимости -
16.12.2024 по тел. 8 (4842) 56-
47-85 (доб. 231).

- Сделки купли-продажи не-
движимости - 23.12.2024 по тел.
8 (4842) 56-47-85 (доб. 189).

В декабре 2024 года теле-
фонные консультации гражда-
нам будут оказывать специа-
листы калужского филиала
ППК "Роскадастр" с 10.00 до
13.00 по телефону 8 (4842) 22-
35-91 по следующим темам:

- Актуальные вопросы по ка-
дастровой стоимости объектов
недвижимости - 05.12.2024.

- Консультационные услуги,
связанные с оборотом объек-
тов недвижимости и подготов-
кой договоров в простой пись-
менной форме, - 12.12.2024.

Óïðàâëåíèå Ðîñðååñòðà
ïî Êàëóæñêîé îáëàñòè èíôîðìèðóåò

Старое кладбище п. Бетлица
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Благодаря этому проекту
многие учебные заведения об-
ласти уже реализовали у себя
идеи создания и модернизации
творческих пространств, преоб-
разили свои актовые залы, от-
ремонтировали школьные му-
зеи, создали медиацентры и
многое другое.

В 2022 году учащиеся и учи-
теля Мокровской средней шко-
лы решили по этому проекту
создать у себя школьный те-
атр. Со своим инициативным
проектом дошли до финала
конкурса и в результате выиг-
рали грант в размере 500 тыс.
рублей.

На полученные средства в
школе была создана театраль-
ная студия. Для нее закуплены
необходимые сценические ко-
стюмы, гардеробные шкафы и
др.

В 2024 году Мокровская
средняя школа решила снова
проявить инициативу и поуча-
ствовать в предложенном  кон-
курсе. Она представила проект
с инициативой обустройства
кабинета истории и краеведе-
ния.

Поданные документы были
рассмотрены конкурсной ко-
миссией, одобрены и в резуль-

Не растерялись и получили
Министерство финансов Калужской области уже не первый год проводит про-

ект под названием "Школьные инициативы".

тате школе опять был выделен
полумиллионный грант.

На полученные деньги ад-
министрация школы закупила
для кабинета истории боль-
шую мобильную интерактив-
ную панель, семь современ-
ных пластиковых стендов, три
шкафа, 8 парт, 16 стульев, учи-
тельские стол и стул.

- Немногим ранее наш ка-
бинет истории был отремонти-
рован по региональному про-
екту обустройства сельских

территорий, - рассказывает
директор школы Владимир
Алексеевич Плющенков. - Ос-
настить его по современным
стандартам мы решили попро-
бовать по проекту "Школьные
инициативы". И у нас это полу-
чилось!

В середине ноября новая
современная мебель поступи-
ла в нашу школу. Сейчас она
распаковывается, собирается
профессиональным мебель-
щиком и устанавливается. Не-
смотря на временные неудоб-
ства, в кабинете уже проходят
уроки истории и дети с удоволь-
ствием начинают пользовать-
ся полученным инвентарем.

Надо отметить, в 2024 году в
региональном конкурсе приня-
ли участие 245 школ Калужской
области, отбор из них прошли
209. В общей сложности на воп-
лощение в жизнь предложен-
ных инициатив минфин плани-
ровал потратить 113,7 млн руб-
лей, в том числе из областного
бюджета - 100 млн.

Кто не растерялся, проявил
инициативу, - тот получил не-
плохие деньги и смог реализо-
вать свои задуманные идеи.

Вера МАРТЫНОВА

Антон,
Калужская область, 12 лет

Антон по характеру честный,
ценит дружбу со сверстниками,
но много друзей не имеет. Го-
тов на поступки ради друга. До-
вольно самостоятелен, конф-
ликтов избегает, стремится к
независимости.

Возможные типы устрой-
ства: опека, попечительство. 2-
я группа здоровья. Причина
отсутствия родительского попе-
чения матери: вступившее в
законную силу решение суда об

ограничении матери в роди-
тельских правах. Причина от-
сутствия родительского попе-
чения отца: свидетельство о
рождении не содержит сведе-
ний об отце ребенка.

Михаил,
Калужская область, 8 лет

Михаил общительный, любит
подвижные игры. Мальчик игра-
ет в машинки, строит гаражи.

Возможные типы устрой-
ства: усыновление, опека, по-
печительство. 3-я группа здо-
ровья. Причина отсутствия ро-
дительского попечения мате-

Äåòè èùóò ñåìüþ

Региональный оператор
банка данных о детях-сиро-
тах и детях, оставшихся
без попечения родителей, -
8 (4842) 719 390.

ри: вступившее в законную силу
решение суда о лишении роди-
тельских прав матери. Причи-
на отсутствия родительского
попечения отца: свидетель-
ство о рождении не содержит
сведений об отце ребенка.

Анастасия,
Калужская область, 15 лет

Анастасия обладает лидер-
скими качествами, уверена в
себе, умеет отстаивать свои
интересы, в выборе друзей из-
бирательна.

Возможные типы устрой-
ства: усыновление, опека, по-
печительство. 3-я группа здо-
ровья. Причина отсутствия ро-
дительского попечения мате-
ри: вступившее в законную силу
решение суда о лишении роди-
тельских прав матери. Причи-
на отсутствия родительского
попечения отца: свидетель-
ство о рождении не содержит
сведений об отце ребенка.

Анна,
Калужская область, 12 лет
Анна общительная, актив-

ная, любознательная, стремит-
ся к лидерству, уверена в себе,
легко идет на контакт, охотно
рассказывает о себе, своих за-
нятиях и интересах. Имеет
творческие способности - хоро-
шо рисует. Просьбы и поруче-
ния взрослых выполняет. Как и
все девочки в ее возрасте, Аня
любит красивую одежду, ухажи-
вать за собой, ей нравится экс-
периментировать с прическа-
ми. Отношения с младшим
братом и сестрами дружеские.
Аня эмоционально к ним при-
вязана.

Возможные типы устрой-
ства: усыновление, опека, по-
печительство. 2-я группа здо-

ровья. Причина отсутствия ро-
дительского попечения мате-
ри: вступившее в законную силу
решение суда о лишении роди-
тельских прав матери. Причи-
на отсутствия родительского
попечения отца: свидетель-
ство о рождении не содержит
сведений об отце ребенка.

Ñîöèàëüíûé ôîíä ïî Êàëóæñêîé îáëàñòè
ñîîáùàåò

Его средства или их часть
можно направить на решение
важных для семьи задач, в том
числе на формирование нако-
пительной пенсии мамы.

Для этого владелица серти-
фиката может передать их в до-
верительное управление в уп-
равляющую компанию или не-
государственный пенсионный
фонд по своему выбору.

С начала действия програм-
мы материнского капитала в
Калужской области средства на
формирование будущей пен-
сии мамы перечислили более
150 калужских семей.

Общая сумма использован-
ных средств составила свыше
15,8 миллиона рублей.

Выплату накопительной
пенсии мамы получают при
достижении пенсионного воз-
раста.

Обращаем внимание, что с
1 июля 2024 года определить,
каким способом (разово или
ежемесячной выплатой) ее
можно получить, стало проще:
теперь это зависит от соотно-
шения  величины прожиточно-
го минимума пенсионера
(ПМП) на федеральном уров-
не и размера накоплений.

Чтобы понять, как будет
производиться выплата, нуж-
но сумму накоплений разде-
лить на ожидаемый период
выплаты (в 2024 году это 264
мес.).

Если полученный размер
составит не более 10% от ве-
личины прожиточного миниму-
ма, то есть 1329 рублей, то все
накопления выплатят одной
суммой.

Например, сумма накопле-
ний - 350 000 рублей. Тогда: 350
000 : 264 = 1 325,75 рублей, и
это меньше, чем 1329 руб. В
таком случае выплата будет
единовременной.

Более 150 калужских семей направили мате-
ринский капитал на формирование будущей пен-
сии мамы. Материнский (семейный) капитал -
это весомая мера поддержки семей с детьми.

ВАЖНО! Женщины, на-
правившие материнский
капитал на накопитель-
ную часть пенсии, впос-
ледствии могут изме-
нить свой выбор и исполь-
зовать средства на улуч-
шение жилищных усло-
вий, образование детей,
социальную адаптацию и
интеграцию в общество
детей с инвалидностью
или ежемесячную выпла-
ту. Для этого необходимо
до назначения пенсии по-
дать соответствующее
заявление на портале Го-
суслуг или в клиентскую
службу Отделения СФР
по Калужской  области.

Напоминаем, что ежегодно
с 1 февраля  размер материн-
ского капитала индексирует-
ся.

Сейчас он составляет 630
380 рублей для семей с двумя
и более детьми, рожденными
(усыновленными) с 2007 до
2019 годов, а также на первого
ребенка, рожденного с 2020
года, и 833 024 рубля для се-
мей, в которых с 2020 года по-
явился второй или любой пос-
ледующий ребенок, если семья
ещё не получала капитал на
первого малыша.

Если семья уже получала
материнский капитал на пер-
венца, то при появлении вто-
рого ребенка размер материн-
ского капитала увеличивается
на 202 643 рубля.

Информацию по вопросам
пенсионного и социального
обеспечения вы можете полу-
чить в контакт-центре Отделе-
ния СФР по Калужской облас-
ти по телефону: 8-800-200-0195
(звонок бесплатный), на сайте
СФР или в наших группах в соц-
сетях: ВК, ОК, ТГ.
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Реклама и
объявления

На правах рекламы

УСЛУГИ САНТЕХНИКА.
Тел. 8-961-125-35-92.

Сегодня 04 декабря
СРЕДА

Восход солнца - 8.41
Заход - 16.01

Долгота дня - 7.19

"Метель" Инновационного
театра балета - это современ-
ная адаптация одной из пове-
стей А.С. Пушкина, представ-
ленная зрителям языком пла-
стического театра, расширяю-
щего визуальное восприятие
информации и развивающего
абстрактное мышление у зри-
тельской аудитории.

Калужский ИКЦ - организа-
ция ещё очень молодая, но
объединяющая под своей кры-
шей множество талантливых
людей. Об её появлении рас-
сказала художественный ру-
ководитель Инновационного
театра балета Ксения Вади-
мовна Голыжбина:

- В 2014 году министр куль-
туры РФ предложил проект по
развитию современного искус-
ства в России и выбрал три не-
больших города: Калугу, Перво-
уральск и Владивосток, где бу-
дут размещены культурные
центры.

- Почему были выбраны
именно эти города?

- Требовалась близость
крупных городов-помощников.
Калуга рядом с Москвой, Пер-
воуральск - с Екатеринбургом,
а Владивосток выбран из-за
близости Китая.

Творческие группы в каждом
городе собрали необычным пу-
тём. Институт современного ис-
кусства "Стрелка" подобрал в
каждом из выбранных городов
рабочую группу, в которую вош-
ли различные направления:
танец, музыка, кино, театр, га-
лерея, фото. Главными услови-
ями при подборе были возраст
до 30 лет и желание учиться. И
последующие 5 лет прошли в
серьезном обучении в направ-
лении современного искусства:
группы вывозили в Москву, зна-
комили с театрами, направля-
ли в разные целевые аудито-

рии, к нам привозили специа-
листов даже из Европы, причём
не было разделения на направ-
ления. Мы занимались не толь-
ко танцами - развитие шло по
всем направлениям.

В 2017 году наш Центр полу-
чил "свой дом" - было выстрое-
но новое современное здание
и на правительственном уров-
не решалось, что именно тре-
буется Калуге и Калужской об-
ласти. Выяснилось, что в Калу-

ге есть профессиональные те-
атры: драматический, куколь-
ный, юного зрителя, професси-
ональные хоры, а вот профес-
сиональной труппы танца нет.
И дипломированные танцов-
щики вынуждены уезжать в дру-
гие города, чтобы работать
именно артистами танца. Я и
проявила инициативу в образо-
вании первой профессиональ-
ной танцевальной труппы. По-
началу нам выделили 10 ста-
вок артистов балета, правда, в
трудовых книжках записано
"артист современного танцте-
атра". От балета мы отличаем-

ся тем, что помимо классичес-
кого репертуара можем стан-
цевать всё.

- У Вас лично какое обра-
зование?

- У меня два высших: хореог-
рафический факультет и фа-
культет журналистики, связей с
общественностью и междуна-
родных отношений.

- Зачем хореографу нужен
факультет журналистики?

- Здесь больше связи с об-
щественностью и международ-
ные отношения, построение
которых требуется при разра-
ботке плана, организации и
проведении различных мероп-

риятий в рамках пиар-кампа-
нии, а также создание контен-
та для распространения по раз-
ным каналам связи. А я зани-
маюсь всей политикой театра:
где он, что он, куда едет, что де-
лает, какие спектакли ставит, и
в то же время ставлю один спек-
такль в год как балетмейстер.

Итак, в Калужской области
появился первый профессио-
нальный театр современного
танца со штатом в 10 артистов,
которые имеют такие же при-
вилегии, как и артисты класси-
ческого балета. К примеру,
наши артисты тоже выйдут на

пенсию в 35 - 38 лет из-за про-
фессионального износа мышц.

На сегодняшний момент нас
уже 21, причём парней больше.
Все имеют среднее или высшее
хореографическое образова-
ние - все профессионалы. И
ещё интересно то, что наши ре-
бята из разных уголков страны:
из Архангельска, Астрахани,
Тулы, Новосибирска. А главную
роль в спектакле "Метель" ис-
полняет Анастасия Семакова,
родившаяся в Бетлице, бабуш-
ка которой - Нелли Константи-
новна Шапошникова - до сих пор
живёт в Ветьмице.

- Как они все к вам попали?
- Ребята приезжали на кас-

тинги, чтобы работать именно
в нашей труппе. У нас очень
востребованная и уже доста-
точно популярная труппа.

- Где приходилось высту-
пать?

- У нас уже огромная геогра-
фия поездок, и не только по
своей области - Ферзиково,
Людиново, теперь вот - Бетли-
ца; Пермь, Иваново, Челя-
бинск; месяц назад мы высту-
пали в Кремле; летом побыва-
ли в Индии, Китае, в Крыму на
фестивале "Таврида".

Мы стараемся откликаться
на различные приглашения, но
всё-таки есть определённый
план, согласно которому мы
должны за год показать 38
танцевальных спектаклей на
своей сцене в том числе. На
данный момент в репертуаре у
нас 12 спектаклей: 3 детских и
9 взрослых.

- Чем обусловлен выбор
спектакля для нашего зри-
теля?

- Отдать дань нашему вели-
кому писателю в его юбилей-
ный год, тем более наш спек-
такль поставлен в современ-
ном прочтении, добавлены два
персонажа - Ангел и Бес, кото-
рые олицетворяют некую судь-
бу Владимира, и адаптирован
под контингент школьников.

Марина КОНОПЛЕВА

Ïîçäðàâëåíèå

"Метель" в районном доме культуры

Уважаемую Нину Алек-
сандровну ГЫЧИНУ по-
здравляем с юбилеем.

Пусть дни счастливой
вереницей в прекрасном
вальсе закружат, душа
поет, летит, как птица,
стремясь вперед, а не
назад.

Галицкие, Рулевы

Для вас действуют специ-
альные предложения.

В течение декабря каж-
дый понедельник будет
действовать 40% скидка на
публикацию поздравлений
и благодарностей, подава-
емых очно в редакции газе-
ты.

Для тех, кто в декабре
подпишется на районную
газету на 1-е полугодие
2025 года в редакции, пре-
дусмотрен именной абоне-
мент на публикацию мате-
риалов с 15% скидкой на
вышеуказанный период.

Кроме того, с 3 по 10 де-
кабря предъявитель кви-
танции о полугодовой под-
писке на районную газету,
оформленной на почте, мо-
жет получить такой же
именной абонемент.

Подробную информа-
цию можно узнать по номе-
ру 2-13-51.

Уважаемые читатели!

29 ноября в районном доме культуры давали танце-
вальный спектакль "Метель" по мотивам повести
А.С. Пушкина. Спектакль поставил Инновационный
театр балета Калужского ИКЦ.

Калужским УФАС России в те-
чение 2024 года по статье 9.21
Кодекса Российской Федерации об
административных правонаруше-
ниях было вынесено 34 постанов-
ления о привлечении к админист-
ративной ответственности юри-
дических и должностных лиц.

Проблемные моменты в рам-
ках технологического присоедине-
ния, возникающие у сетевых орга-

низаций при осуществлении тех-
нологического присоединения:

- сложность получения серви-
тута для осуществления подклю-
чения;

- препятствование третьих лиц
(отсутствие согласия для строи-
тельства);

- необходимость строитель-
ства инженерных сетей через ох-
ранные зоны.

Подключающиеся к сетям граж-
дане и хозяйствующие субъекты
сталкиваются в основном с дву-
мя проблемами, а именно:

- невыполнение технологичес-
кого присоединения в срок, указан-
ный  в договоре;

- высокая стоимость техноло-
гического присоединения.

Первая проблема может быть
решена посредством обращения в
Калужское УФАС России с заяв-
лением о нарушении сетевой орга-
низацией сроков технологическо-
го присоединения с приложением
информации о договоре техноло-
гического присоединения (дата
заключения, номер договора, се-
тевая организация, срок техноло-
гического присоединения) и опла-
те технологического присоедине-
ния.

Важно отметить, что необхо-
димо обращаться с заявлением
уже после истечения срока тех-
нологического присоединения по
договору, т.к. датой нарушения

является день, следующий за днем
окончания срока на проведение
мероприятий по технологическо-
му присоединению.

Также важно отметить, что
срок давности по данному нару-
шению составляет 1 год и не сто-
ит медлить с подачей заявления,
т.к. антимонопольному органу не-
обходимо успеть привлечь нару-
шителя к административной от-
ветственности.

Вторая проблема у подключа-
ющихся стала возникать из-за ха-
рактеристик подключения к элек-
тросетям, т.к. расчет стоимости
подключения зависит от количе-
ства необходимой мощности (кВт)
для потребителя от 5 до 15 кВт,
что в итоге может повлечь изме-
нения стоимости подключения в
три раза.

В рамках подачи заявки в се-
тевую организацию заявителю
необходимо определиться с необ-
ходимой мощностью (кВт) для его
энергопринимающих устройств.
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МОМВД России "Кировс-
кий" объявляет отбор канди-
датов для прохождения служ-
бы в органах внутренних дел:

- возраст от 18 до 55 лет
(женщины от 18 лет, мужчины
после прохождения военной
службы);

- служба в Вооруженных
Силах РФ;

- образование не ниже сред-
него (полного);

- пригодность по состоянию
здоровья.

Обращаться по адресу: г. Ки-
ров, ул. Пролетарская, д. 16,
каб. 24. Тел.: 8 (48456) 5-97-06,
5-97-22, 5-97-28.

Продается доска дубо-
вая, 3 м, цена 15000 руб.

Тел. 8-903-813-51-53.


